



El Dr. Zeledón en la actualidad es presidente del CONICIT.

## Costarricense ocupará alto cargo en academia científica

El presidente del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Tecnológicas (CONICIT), Dr. Rodrigo Zeledón Araya, fue nombrado miembro titular de la nueva Academia de Ciencias de América Latina, que se instituyó en Venezuela el pasado 21 de octubre.

La noticia fue comunicada por el director del Instituto de Biofísica de la Universidad Federal de Río de Janeiro, Prof. Carlos Chagas.

El objetivo de esta academia es fomentar la investigación en la región y unir las comunidades científicas. Así mismo, pretende salvaguardar los intereses de los científicos latinoamericanos.

Otro de los propósitos es expresar a los go-

biernos las directrices científicas que podrán adoptar estas sociedades para hacer frente a los desafíos próximos, para los cuales la ciencia y la tecnología puedan representar una contribución decisiva, y establecer el camino para que mejore la calidad humana en esta región del continente.

El Dr. Zeledón ha ocupado importantes puestos en Costa Rica y en el mundo. Fue decano de la Facultad de Microbiología de la Universidad de Costa Rica, director del Centro de Investigaciones en Biología Celular y Molecular de esa misma casa de enseñanza, fue asesor y miembro del Comité para Investigaciones Médicas de la Organización Mundial de la Salud (OMS).